



BOMBEROS PICA

CONDUCTOR QUEDÓ CON FRACTURAS EN SU PIERNA IZQUIERDA.

Auto menor colisionó con camión en Pica

A las 15:01 horas de ayer, la Central de Alarmas del Cuerpo de Bomberos de Pica recibió un llamado de emergencia debido a una colisión entre dos vehículos en la Ruta A-65, a la altura del kilómetro 75 aproximadamente.

Ante la situación, se despachó una unidad de rescate con voluntarios de la Primera y Segunda Compañía, bajo el mando del capitán Manuel Quezada.

FALLA MECÁNICA

Según información preliminar entregada por el cuerpo bomberil de la comuna de Pica, un vehículo menor que transitaba a esa hora, en dirección oriente a poniente, sufrió una falla mecánica en su sistema de frenos, lo que provocó la pérdida de control del móvil y su posterior impacto en la parte trasera de un camión perteneciente a la empresa Bello.

Especificaron que el conductor del vehículo menor, un hombre de 65 años de edad, resultó con una fractura en la pierna izquierda a la altura de la rodilla a raíz de la colisión, siendo atendido en el sitio del accidente por los equipos de emergencia que acudieron a la zona, antes de su traslado al centro asistencial correspondiente.

Al lugar concurrieron Carabineros de Pica y Ujina, personal del Servicio de Salud con una ambulancia de Pica, además de las unidades de Bomberos que trabajaron en la emergencia.

TOMAR PRECAUCIONES

Ante lo ocurrido en la ruta A-65, el Cuerpo de Bomberos de Pica instó a los conductores a realizar un adecuado mantenimiento de sus vehículos y conducir con precaución para evitar este tipo de incidentes.